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被猜测的爱情

麦子
田朴珺和王石在一起的消息一传出就在娱乐

圈引起了轩然大波，众人议论纷纷，或有看好或有

反对。就在前不久有消息爆他们在米兰逛街购置

床，则有人爆田朴珺和王石在伦敦订婚，他们的恋

情又一次引起热议，大家讨论的关键问题无非一

点：两人之间到底是不是真爱呢？

虽然作为一名相信真爱的女性，但我还是要持

保留态度地说一句：两人之间或许真的如人们所说

的那样，不一定是真爱。首先，从田朴珺的过往经历

看，是否真爱姑且可以放一边。从2003年出道，拍了

处女作电影《神勇铁金刚》之后，2006年读了长江商

学院传媒管理专业，2011年赴美留学游学。从这上面

也可看出田朴珺对自我提升要求很高，也有传田朴

珺有很强的社交能力。因此，外界一直猜测，王石也

是好奇这点直言要和她做朋友。游学回来的她就以

制片人的身份出席电影《中国合伙人》首映会，而就

在2012年有人爆王石与前妻离婚恋上80后女星田朴

珺，回国后的田朴珺就转型成了制作人。所以，他们

俩在一起，对田朴珺而言是得到了太多的名和利。那

从王石的角度看待，通常因为男性和女性社会地位和

经济地位差距过大在一起才会一直引起社会舆论，这

也是对自身的一种宣传。

请原谅我如此理性地分析了已经传出在伦敦

注册结婚消息的这对甜蜜情侣。不管猜测如何不尽

人意，毕竟，只有时间和当事人才是最好的回答。

丁丁
说起田朴珺，更多时候，可能只是一个模糊的印

象——一个很年轻的女演员。但是提起王石，许多人

就能娓娓道来——万科集团的创始人，事业有成，财大

气粗。这两个人最近因为在伦敦订婚的传闻而引起热

议。两个人巨大的经济地位以及社会地位的差距导致舆

论甚嚣尘上。许多人就直言不讳地表示，田朴珺一定是

借着王石的名和利而上位，两人是否是真爱值得考量。

不过，丁丁却认为此类想法过于狭隘。王石作为一名

浸淫商场多年的企业家，肯定经历过许多风雨，各型各款

的女性当然也见识不少。在那么多优秀女性中，选择了田朴

珺，这说明她在王石眼中一定有过人之处。

其实田朴珺在大多数人眼中并不是一名出色的演

员，但是她在其他方面确实有所建树。曾经有人这么形

容她：“她很特别，她改变了人们对于女性的职业刻板的

印象，她可以是演员、制片人、商人，她甚至改变了人们对

于成功的定义。”从这段话中也可以挖掘到很多信息。比

如在《中国合伙人》的拍摄过程中，身为联合制片人的田

朴珺出面安排了在纽约和天津拍摄的许多事宜，对陈可

辛帮助不小。当然，电影大获成功，也在某种程度上证明

了她的商业眼光和才能。而这些能力，或许也是王石所

看重和欣赏的。

尽管有多重身份，但是田朴珺依然时常被人们以一

个娱乐明星的角色看待，大多数时候头衔依然是“王石

的女朋友”。但是从她的各种举动中，也可以看出她想摆

脱这个标签，证明自己。他人眼中的“借王石上位”，在笔

者看来是可笑的。曾经有人问过田朴珺会不会借用王石

的关系做事。她说：“我没有动用过，他也不喜欢我去动

用，如果他认为我总是想动用他的什么，想通过他达到

什么，我们早分手了，这在我们的感情里是一个禁忌，至

少我会把它当做禁忌。”

这样的回答，不刻意回避，不模糊作答。大大方方告诉

别人：“我是一个独立的女性，我和王石的爱和名利无关”。

当然，别人的爱情是否是真爱其实是他们的事

情。我们在这里各种揣测各种假设，真实情况如何还

是要看当事人。笔者在这里也只是提出自己的一些想

法罢了。

田朴珺   谢谢你，大师
当大家都还在议论纷纷田朴珺和王石到底是不是真爱的时候，田朴珺已经妥妥地赢

了。两人恋情曝光之后的这三年，她的事业可谓是顺风顺水。倒不是说参演了什么大制作的

电影或电视剧，因为比起演员，田朴珺更爱制片人、专栏作家这两个身份。自2013年9月起，她

在《智族GQ》杂志开设专栏，写出《75岁创业的褚时健》《“富八代”会拥有怎样的人生》等

文章；2014年，又出版个人首部随笔集《习惯就好》；最近，在传出和王石伦敦订婚的消息

后，她现身上海，出席由乐视网和田朴珺工作室联合出品的自制片《谢谢你米兰》《谢谢你

伦敦》的新片发布。

这是她为自己的制片人身份添加的浓重一笔，作为“谢谢你”系列姊妹篇续集，本季她

特邀“中国好声音”学员夏恒、罗景文和余枫参与到了节目中。“用里皮先生的话来说，‘就是

见到了我们国家最顶尖的人士’，他们的生活态度：随性、写意、尊重创意。”创作团队于今年6

月用了18天时间、遍访意大利中北部名城米兰、佩鲁贾、威尼斯等地，从设计、建筑、时尚、运

动、音乐、美食、世博会角度切入这个全球最具艺术品位、设计灵感、创意天赋的城市及17位

意大利国宝级大师。在伦敦的24天，她们又拜访21位政商、设计、时尚届顶尖人士，还两次前

往剑桥，拍摄王石先生赛艇训练。

客观地说，这类以“致敬大师”为主题的节目，真还不是一个普通的女演员可以做好的。有

人骂田朴珺，但也有人欣赏她，说她是具有强大同理心的人，也是一个对细节极其关注的人。这

些都体现在了此次拍摄和制作过程中，“看到意大利人处处充满美感和不慌不忙状态的享受状

态；看到伦敦在旧秩序美感之余也萌生出越来越多的创意、越发的包容、多元，非常开眼界，相信

年轻人的收获也不少。”一口一个把后辈称作年轻人的田朴珺似乎也没那么讨人厌。

有型 Style

（以上内容来自新浪微博）

@江小爬LOVE：我承认

没那么红，在娱乐圈跳进

跳出，并不全然是个娱

乐人。我很享受这种状

态。从未托人找狗仔来

偷拍我，希望老师们可以

直接把委托人的名字写

出来。因为我江一燕从未

做过这样的事和有过这

样不堪的委托。沉默不是

默认，但娱乐也有原则。

@蔡康永：在今天，“个

性”无疑是标榜自我与众

不同的标签，然而当所谓

标签沦为样板，“个性”也

就成了空谈吧。与其成为

自以为小众的大众，不如

回首自己脱离庸常、凸显

自我的初心，真正地去独

行在特立的路上吧。

@王珞丹：进入一个角色

赋予她生命之前，都要经

历一段焦虑时光，或长或

短无法预测。而这次尤

为严重，也许是得知一开

机便拍摄她的结束和她

的开始，而我需要做的就

是在拍摄之前，在心里先

把她的一生经历几遍，几

十遍，各种可能性的上百

遍，越想越焦虑。

林青霞：再演话剧
《偶像来了》迎来收官战，林青霞、朱茵、
蔡少芬等站上话剧的舞台，出演话剧《宝
岛一村》和《暗恋桃花源》。1991年林青
霞曾在话剧《暗恋桃花源》中扮演“云之
凡”一角，这是她生平第一次也是至今唯
一一次出演舞台剧。当晚，林青霞重演此
剧，表演到深情处与汪涵双双泪崩。

郭德纲：时尚大咖
东方卫视香飘飘《笑傲江湖》第二季观察
员组合冯小刚、郭德纲、宋丹丹日前和大
家见面。曾多次被网友吐槽“把国际大牌
穿成国产品牌”的郭德纲当天又穿了纪
梵希新款满天星系列。当被问及是否有
形象顾问时，他笑答：“我都是随便捡一
件衣服就穿，没想到还是被逮着了。”

接近 Close

保罗•路德：月饼狂人
姗姗来迟的漫威新片《蚁人》终于来到了
中国。男主角保罗·路德、导演佩顿·里德双
双亮相。别的超级英雄来中国都是耍帅，
第一次来到中国的蚁人放出了一口气吃下
12个月饼的大招。保罗·路德说，为了准备
这部电影，他整整一年不能碰甜食，所以
吃下这些月饼的感觉特别棒。

莱昂纳多：白面微须
“小李子”又帅回来啦！莱昂纳多•迪卡普
里奥终于在拍完伊纳里图新片《荒野猎
人》后，在本月剪掉了伴随他一年的大胡
子。日前，白面微须版小李在纽约出席发布
会，浑身上下洋溢着许久不见又令人万分怀
念的帅气。他卖力宣传非化石燃料的清洁
能源，希望为保护全球气候尽一份力。

温暖型男
刚刚过完三十五岁生日的

谢霆锋新拍摄了一组少见的都

市型男大片，多款秋冬服饰尽显

绅士熟男魅力，温暖无比。

力量男神
正在热恋的李晨拍摄了一组男神

范十足的写真，不论是优雅西装或简约

衬衫，配上强壮的肌肉和纹理分明马甲

线，举手投足间尽显力量魅力。

淡定娘娘
孙俪受邀在郊外的院子里拍

摄某杂志八月封面大片，一棵针松

旁，一袭黑衣，不言不语。她脸上无

悲也无喜，一展独特魅力。


